

Liebe Newsletter-Bezieherin! Lieber Newsletter-Bezieher!

Das Herz von Laa ist der berühmte Laaer Stadtplatz - und dieses Herz braucht dringende "medizinische" Maßnahmen, sprich: eine Politik mit Hausverstand und Weitblick.

Hand aufs Herz: Wer von Ihnen/euch weiß, dass Laa in den letzten beiden Jahren an einem Projekt der Leaderregion Weinviertel Ost mit folgendem Titel teilgenommen hat: „Leben im Land um Laa“?

www.weinviertelost.at

Was waren die Ziele des Ende Sept. 19 beendeten Projekts und was ist davon in Laa spürbar?

ProLAA recherchiert und legt dar, was es zur Stärkung des Lebens- und Wirtschaftsstandorts Laa [wirklich brauchen würde <siehe Artikel>](#):



Es ist längst Zeit für echtes gemeinsames Gestalten in Laa. Seien Sie dabei und unterstützen Sie mich: Machen wir Laa gemeinsam liebenswert & stark!

In all unseren Medien pflegen wir einen **sachlichen Stil** und informieren Sie/dich via **Newsletter** (bitte gern an FreundInnen weiterleiten oder uns die Wunsch-Adressen übermitteln) bzw.

auf unserer Website www.proLAA.at

auf der [Facebook-Seite „proLAA“](#)

in unseren [proLAA-TV-Kurzvideos](#), abrufbar über die Website bzw. via Facebook

gern auch per Mail an buero@proLAA.at oder im persönlichen Gespräch.

Und was ist dein Wunsch für Laa?

Beste Grüße

deine Isabella Zins & dein Team von proLAA



GR Mag. Kurt Sumhammer, GR Mag. Thomas Stenitzer, GR Gabriele Hoschek, GR Christian Bauer, StR Mag. Isabella Zins, GR Alex Wagner, GR Mag. Roland Schmidt, StR Julius Markl